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 ２０１９年７月５日(金)第２３３０回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

「会長幹事バッジ引き継ぎ・就任挨拶・基本方針発表」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・会長幹事バッジ引き継ぎ 
・開会点鐘 
・国歌「君が代」 
・ロータリーソング「四つのテスト」 
・ビジターのご紹介 
・会長就任挨拶 
・誕生祝いの乾杯 
・お食事 
・就任挨拶、基本方針発表、委員会報告 
・閉会点鐘 

【会長幹事ハッジ引き継ぎ】 
クラブで代々引き継がれている会長幹事
バッジの引き継ぎが、例会前に実施されま
した。深田直前会長、秋田直前幹事から坂
井会長、山本幹事へバッジが着章、そして
坂井会長、山本幹事からは、深田直前会
長、秋田直前幹事へパスト会長、パスト幹
事バッジが着章されました。これでいよい
よ本年度が始まりました！ 

 ２０１９－２０２０年度 ＮＯ.１(７月号) 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 
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例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室  
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【会長就任挨拶（坂井）】 
２０１９－２０年度のマーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長は「ロータリーは世界をつなぐ」を
テーマとして、ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大な人々が手を取り合い、行動を
起こすための、「つながり」を築くことを提唱しています。我々、能美ロータリークラブは、家族
との「つながり」を大切に、職業を通じて社会奉仕出来、また、地域に貢献出来る活動をしていく
事が大事であると思います。今年は会員1名の純増と、特に女性会員1名の純増を目指していきたい
と思っています。微力ではありますが、会員皆様のご協力を頂きながら、クラブの活性化と楽しい
クラブづくりに努めていきたいと思っていますので、宜しくお願い致します。  

【副会長就任挨拶・クラブ奉仕委員長基本方針発表（髙見）】 
副会長として坂井会長をサポートし、また兼務しているクラブ奉仕委員会の委員長として、会長方
針のもと、それぞれの委員会が向上心を持って運営にあたり、能美クラブの新たな発展を目指し各
委員長と連携し事業活動を推進致しますので、皆様よろしくお願い致します。 

【会長エレクト就任挨拶（元山）】 
エレクトとして、この１年間、坂井会長のもとで勉強しながら、皆さんとともにクラブを盛り上げて
いきたいと思います。また、私の会長年度は能美ロータリークラブ創立５０周年を迎えます。この坂
井年度より、皆さんには色々とご協力を頂くこととなりますので、是非ともご協力の程、宜しくお願
い致します。 

【会場監督就任挨拶・基本方針発表（小坂）】 
例会運営にあたり、ゲストやビジターへの対応、スムーズな例会進行をできるよう、秩
序あり運営に取り組んでいきたいと思います。また、例会の準備や片付けの他、会員同
志のサポートにも取り組んでいきたいと思いますので、皆様ご協力の程、宜しくお願い
致します。 

【幹事就任挨拶・幹事報告（山本）】 
この度、令和の初め２０１９－２０年度の幹事を務めさせていただくことになりました。歴史ある能美
ロータリークラブの幹事としてご指名を頂き、身に余る光栄であるとともに、責任の重さを痛感してお
ります。坂井会長のもと、理事会、各委員会がスムーズに運営・活動していけますよう、誠心誠意努力
していく所存であります。会員皆様方のご指導、ご協力を賜りますよう、１年間どうぞよろしくお願い
申し上げます。  
＜幹事報告＞ ・７月ロータリーレート1ドル１０８円。 ・次週よりクールビズ対応。 ・本日の配
布資料(本日の例会プログラム、ロータリーの友７月号、８月例会プログラム、夏期家族例会案内文
書、石川県立寺井高等学校就職模擬面接協力依頼文書、２０１８－１９年度下期発刊会報、地区ガバ
ナー月信７月号) 



【親睦委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(染谷)】 
会員相互の親睦を図るとともに、日頃より当クラブの活動にご理解を頂いているご家族との交流を
大切にし、親クラブである小松ＲＣをはじめ近隣クラブや友好クラブ等の交流を通じて、相互の親
睦を深める。そして、魅力的で有意義な事業となるよう努める。」と致しました。皆様の積極的な
ご参加を心よりお待ち致しております。  
＜７月誕生祝い品贈呈＞ ６名の皆様、お誕生日おめでとうございます！ 
＜親睦委員会報告＞   夏期家族例会のご案内(８月２５日(日)１７時３０分開会点鐘アルカン 
            シエル金沢にて) 

【ロータリー情報委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(田川)】 
ロータリーの情報を提供することで、会員の意識向上につながるよう働きかけ、より一層の理解を深
めてもらうよう、啓発に努めていきます。そして、毎月ロータリーの友の紹介も行っていきたいと思
います。また、新会員セミナーを開催し、会員の皆様と勉強しながら交流を深めていければと思いま
す。  
＜ロータリー情報委員会報告＞ ロータリーの友７月号紹介。(Ｐ５～ＲＩ会長メッセージ、テー
マ、Ｐ２１～ガバナーの横顔：第２６１０地区、第２７５０地区等、Ｐ８９年文化におけるミュージ
アムの役割：初代金沢２１世紀美術館館長でもある蓑豊氏） 

【プログラム委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(杉本）】 
クラブ会員の皆様と協力し、年間スケジュール従い、充実したプログラムを計画し、実現することに
努めます。また、プログラムはロータリアンの精神と品格に沿う内容に、卓話については、時宜にか
ない、会員の皆様の見聞を広めていきたいと思います。  
＜プログラム委員会報告＞ ８月例会プログラムの紹介。 

【奉仕プロジェクト委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(南直樹）】 
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕の部門は、奉仕活動の中枢(ちゅうすう)にあたりますの
で、奉仕の理念に基づき、対外的事業をスムーズに行えるよう努めていきたいと思います。皆様ご協
力の程、宜しくお願い致します。  
＜奉仕プロジェクト委員会報告＞  
９月３日(火)１３時３０分より寺井地区公民館２階大ホールにて、石川県立寺井高等学校就職模擬面
接の実施と協力願い。 

【出席委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(田中利明）】 
例会出席は、ロータリアンの義務の１つでありますので、皆様に対して例会出席を促し、出席率の向
上に努めていきたいと思います。また出席率の報告やメークアップの促しを行い、年度末には「皆出
席者表彰」を予定しておりますので、皆様のご協力と例会出席に対する意識向上、そして会員相互の
交流を宜しくお願い致します。 
 
＜出席委員会報告＞ ・本日の例会出席者数４５名。 ・本日の例会出席率８４．９１％。 
【メークアップ報告】・６月３０日 地区クラブ国際青少年交換委員長会議 坂井、廣田 
          ・７月 １日 定例理事会 １２名 

【ニコニコボックス委員長就任挨拶・基本方針発表・委員会報告(秋田）】 
 
皆様より“うれしいこと”“祝い事”“チョット笑える事”のメッセージを添えて協力をして頂けるよ
う、楽しい受付運営を目指しておりますので、皆様、是非共ご協力をお願い致します。  
＜ニコニコボックス委員会報告(順不同・敬称略）＞  
「退任バッジを頂き有難うございました。」…深田、秋田 
「本年度、役員・理事・委員長に就任致しました。一年間宜しくお願い致します。」…坂井、髙見、 
元山、山本、田川、染谷、杉本、田中利、秋田、山岸、武腰一、谷、広瀬 

「新年度がスタート致しました。皆様、宜しくお願い致します。」…坂井、髙見、元山、山本、秋田、深田、広瀬、廣田、 
入口、谷、北潔、北正、北出、北川、北島、北野、小坂、越野、前田、南直、本、長高、中出、仲井、関戸、清水、 
染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中利、徳野、上田、山岸、山田、山森、由田 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…本、山本、中出、染谷、北野 
「都合により早退。」…本   「七夕まつり宜しくお願い致します。」…谷 

【クラブ管理運営委員長就任挨拶・基本方針発表（山岸）】 
坂井会長の方針のもと、それぞれの委員会(出席・会報・親睦・プログラム・ニコニコボックス・姉妹
クラブ・友好クラブ）が向上心を持って運営にあたり、能美ロータリークラブの新たな発展を目指し各
委員長と連携、事業活動を推進していきます。 

【会員増強委員長就任挨拶・基本方針発表（武腰一）】 
適正な会員数の維持はクラブの存続と発展の基盤であり、ロータリー活動を充実させる上で、最
も重要な要件の一つであるため、各委員会や会員とともに「会員の維持」と「会員の増強」に努
めていきます。 



【今週の行事報告】 
・７月１日(月)新年度挨拶まわり 、キックオフ理事会(１８：３０～寿し兼） 
・７月７日(日)能美市ふれあい社会福祉交流会・能美ＲＣ助成(１０：００～タント円形ホール） 

【クラブ広報委員長就任挨拶・基本方針発表（谷）】 
クラブの活動をホームページや新聞社などの各種メディアに掲載するとともに、その掲載内容を
Facebook等のＳＮＳを利用して発信し、積極的な広報活動に努め、ロータリーの精神の理解と普及、
会員間の交流促進、会員の獲得に努めます。 

【ロータリー情報米山委員長就任挨拶・基本方針発表（広瀬）】 
会員各位にロータリー財団・ロータリー米山記念奨学会委員会の各プログラムへの周知と、クラブ寄付
目標額の達成を目指します。併せてロータリー財団地区補助金の活用、ロータリー財団や米山記念奨学
会への寄付へのご協力もお願い致します。 

 ２０１９年７月１２日(金)第２３３１回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

「小松ＲＣ・小松東ＲＣ・小松シティＲＣ表敬訪問」 
「臨時総会 2018-19年度収支決算・2019-20年度予算(案)」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・表敬訪問ご挨拶 
   （小松ＲＣ、小松東ＲＣ、小松シティＲＣ） 

・臨時総会 

・就任挨拶、基本方針発表、委員会報告 

・閉会点鐘 

【ビジターのご紹介（坂井）】 
  ・小松ＲＣ    会長 数左 從光 様 、幹事 髙野 純平 様 
  ・小松東ＲＣ   会長 木下しげみ 様 、幹事 森田 智嗣 様 
  ・小松シティＲＣ 会長 山崎 秀雄 様 、幹事 杉本 隆  様 

【会長挨拶（坂井）】 
本日はお忙しい中、小松市内３ＲＣ会長幹事が表敬訪問にお越し下さいました。
有難うございます。先日の会員ご令室のご逝去に改めましてご冥福をお祈り申し
上げます。皆様には十分な健康管理を心がけて頂ければと思います。 

【小松ＲＣ表敬訪問ご挨拶（会長 数左從光様、幹事 髙野純平様）】 
坂井会長、山本幹事、先日は当クラブ表敬訪問にお越し頂き有難うございました。本年度はロータ
リー活動再挑戦「Try Again」をテーマに、今一度クラブの歴史を見直し新たな出発を目指してお
ります。お互い切磋琢磨しながら石川第２分区を盛り上げていければと思います。１年間宜しくお
願い申し上げます。 

【小松東ＲＣ表敬訪問ご挨拶（会長 木下しげみ様、幹事 森田智嗣様）】 
クラブで女性初の会長となり、プレッシャーを感じながらも、せっかく頂いた役ですので、頑張っ
ていきたいと思っております。8/23にはIA年次大会のスポンサークラブ、翌年３月８日にはＩＭの
ホストクラブとして、主催させて頂きます。皆様１年間、宜しくお願い申し上げます。 

【小松シティＲＣ表敬訪問ご挨拶（会長 山崎秀雄様、幹事 杉本隆様）】 
地区大会やＩＭでお会い致しておりますが、分区での力となり、盛り上げていける明るいロータ
リークラブを目指しております。会員を増強し、活気ある、魅力あるクラブづくりを行っていきた
いと思いますので、皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

【幹事報告（山本）】 
・地区大会のご案内。(11/2(土)地区大会第１日目：指導者育成セミナー、ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会、11/3(日)地
区大会第２日目：本会議、大懇親会、登録料お１人様１２，０００円、ご家族お１人様８，０００円、奨学生・学友お１
人様３，０００円、ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会お１人様１８，０００円)   ・本日の配布資料。(本日の例会プロ
グラム、臨時総会資料、地区大会案内文書・パンフレット） 

【出席委員会報告(田中利明）】 
＜出席委員会報告＞ ・本日の例会出席者数４２名。 ・本日の例会出席率７９．２５％。 
【メークアップ報告】・７月 ７日 能美市ふれあい福祉交流会・助成金贈呈式 坂井 
          ・７月 ８日 前年度会計監査会            ５名 
          ・７月 ９日 小松東ロータリークラブ表敬訪問     坂井、山本 
          ・７月１１日 小松ロータリークラブ表敬訪問      坂井、山本 

【ニコニコボックス委員会報告(秋田） 順不同・敬称略 】 
 
「表敬訪問に参りました。一年間宜しくお願い申し上げます。」…小松ＲＣ 
「能美ＲＣの皆様、本日は表敬訪問に参りました。今年一年宜しくお願い致します。」…小松ＲＣ会長 数左從光様 
「2019-2020年度小松RC幹事を務めさせて頂きます。能美RC皆様、宜しくお願い致します。」…小松ＲＣ幹事 髙野純平様 
「表敬訪問に参りました。一年間どうぞ宜しくお願い致します。」…小松東ＲＣ 
「表敬訪問に参りました。一年間どうぞよろしくお願い致します。」…小松東ＲＣ会長 木下しげみ様 



【臨時総会（議長：坂井）】 
坂井会長が議長を務め、臨時総会「2018-19年度決算、2019-20年度予算(案)」を開催致しました。本日は
４２名が出席し、クラブ細則に定められている定足数を満たしていることが報告されました。以下の決算
報告、監査報告、予算案報告を各役員に報告して頂き、異議なく承認されました。 

【臨時総会：2018-19年度会計収支決算報告（直前会計：長高）】 
前年度決算報告に先立ち、本年度会報委員長である長高委員長より、充実したマンスリーレターを発行
し、対内外的にクラブをアピールできるよう努めることを含めて就任挨拶を頂きました。臨時総会では会
員減少による会費の予算差額についての説明や支出報告、クラブ正味財産に関する報告を頂きました。 

【臨時総会：2018-19年度会計監査報告（直前監事：清水）】 
清水会計監査監事からは、７月８日(月)開催された会計監査報告の結果、会計帳簿および会計関係全て
の書類を監査し、極めて正確であったことが報告されました。 

【臨時総会：2019-20年度予算(案)発表（会計：上田）】 
上田会計からは、６月２４日、７月１日の本年度理事会にて予算案の承認を受けていること、また繰越
金の説明、初期会員数による分担金等の予算、各種分担金や新項目の分担金の状況、また長きに渡り消
耗品費に含まれていた各機種リース代や保守料を独立し、新たな項目を設けたこと、消費税増税や資材
の高騰による予算組みをしているも１年間は様子を見ながら進めていくことが報告されました。 

【続・ニコニコボックス委員会報告(秋田） 順不同・敬称略 】 
 
「本日は表敬訪問に参りました。いよいよ新年度のスタート。一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。」 
                                      …小松東ＲＣ幹事 森田智嗣様 
「今年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます。」…小松シティＲＣ 
「2019-2020年度小松シティRCの会長の山崎です。幹事の杉本と表敬訪問に来ました。本年度宜しくお願い致します。」 
                                      …小松シティＲＣ会長 山崎秀雄様 
「今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。」…小松シティＲＣ幹事 杉本隆様  
「本日の臨時総会、前年度決算、本年度予算(案)に対する承認をお願い申し上げます。」…深田、長高、秋田、坂井、 
                                         上田、山本  
「本年度、役員・理事・委員長に就任致しました。一年間宜しくお願い致します。」…上田、請田、中出、田上、徳野  
「小松ＲＣ、小松東ＲＣ、小松シティＲＣ会長幹事の皆様、本日はようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。役員・理
事・委員長に就任されました皆様、宜しくお願い致します。前年度決算、本年度予算(案)のご報告宜しくお願い致しま
す。」…坂井、元山、山本、秋田、深田、広瀬、廣田、入口、谷、北潔、北出、北島、北野、小坂、前田、南直、 
長高、中出、岡崎、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、徳野、上田、 
請田、山田、山本、由田 
「家族にお花を頂きました。有難うございます。」…田中庄    「昨年度皆出席者表彰を頂きました。」…請田 
「都合により遅刻。」…北出                  「都合により早退。」…中野、小坂、辰野、北正 

【国際奉仕委員長就任挨拶・基本方針発表（中出）】 
日本発「地域共生型社会」の概念を、ロータリアンのあいだに、日本全国にまた世界に広げる。国際理
解、親睦、平和を推進することを方針としております。主として自然災害等の復興への協力を行うととも
に、書き損じ葉書回収、１００万ドルの食事を実施し、その余剰金を充填していく予定ですので、皆様ご
協力の程宜しくお願い致します。 

【姉妹クラブ委員長就任挨拶・基本方針発表（田上）】 
様々な国際間の難しい問題が各地で起こっている中、姉妹クラブである釜山南川ＲＣとの交流を通じ
て、ロータリアンならではの相互理解を深め、友情を確認するとともに、情報交換、共同事業を実施す
ることを目標としております。また、先般６月１９日(水)には釜山南川ロータリークラブへ、離就任式
に１１名で参加してまいりました。その際の合同会議では、当クラブの観月例会のご案内、そして先方
より子弟の受入れのお願いを頂いておりますので、その節は、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

【友好クラブ委員長就任挨拶・基本方針発表（徳野）】 
高崎南ロータリークラブとの交流の場を作り、相互理解を深めると共に、両クラブ間の更なる友好を深
めることに寄与することを目標としております。なお、８月６日(火)に会長、幹事とともに高崎南ロー
タリークラブへ表敬訪問に行ってきますので、是非同行を希望されます方は、山本幹事までお申し出下
さい。また、翌年３月１３日(金)には、当クラブがホストとして合同例会を開催致しますので、皆様宜
しくお願い致します。 

【今週の行事報告】 
・７月 ９日(火)小松東ＲＣ表敬訪問(１２：３０～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 
・７月１１日(木)小松ＲＣ表敬訪問(１２：３０～アパホテル＜小松グランド＞） 
・７月１３日(土)地区第１回クラブ社会奉仕委員長会議(１４：３０～金沢ニューグランドホテル） 
・７月１５日(月・祝)地区米山学友会定時総会・新規米山奨学生歓迎会(１１：００～ブリッジ） 



 ２０１９年７月１９日(金)第２３３２回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

「就任挨拶・基本方針発表」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ロータリーの目的朗読 

・会長挨拶 

・お食事 

・各種報告 

・就任挨拶、基本方針発表、委員会報告 

・閉会点鐘 

【出席委員会報告(越野）】 
・本日の例会出席者数３９名。 ・本日の例会出席率７３．５８％。  ・７月５日例会修正出席率９０．５７％ 
【メークアップ報告】・７月１３日 地区クラブ社会奉仕委員長会議      北出 
          ・７月１５日 地区米山学友会定時総会・新奨学生歓迎会 清水 

【会長挨拶（坂井）】 
中学の同窓会に参加し、遠路各地から集まった同級生と久しぶりに再会しました。
プロゴルファーを目指す孫を応援している人、上京し努力して労務士となり現在国
際奉仕団体に所属しつつ状況先で石川県人会で活躍されている人、現在大学に通い
勉強している方など、沢山の刺激を受ける事が出来ましたので、皆様も是非同窓会
等がありましたらご参加頂き、色々なお話しを聞くのも良いと思います。 
 

【幹事報告（山本）】 
・１０月５日(土)第１８回ロータリー全国囲碁大会ご案内。  ・米山梅吉記念館
創立５０周年特別寄付ご案内。  ・源流の会アンケート依頼。   ・本日の配
布資料。(本日例会プログラム、国際青少年交換派遣学生募集案内文書) 

【ニコニコボックス委員会報告(秋田） 順不同・敬称略 】 
 
「本年度、役員・理事・委員長に就任致しました。一年間宜しくお願い致します。」…鈴木、前田、髙畑、北出、廣田  
「委員長に就任されました皆様、宜しくお願い致します。」…坂井、髙見、元山、山本、秋田、深田、広瀬、廣田、入口、
谷、北潔、北出、北島、北野、小坂、越野、前田、南祥、長高、仲井、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、 
武腰潤、武腰一、田中庄、辰野、上田、由田   「家族にお花を頂きました。有難うございます。」…北島   
「都合により遅刻。」…田中利         「都合により早退。」…北出 

【職業分類委員長 就任挨拶・基本方針発表（鈴木）】 
定款に基づき職業分類を精査し、会員増強委員会と連携をとりながら、会員増強の一助となるよう、
坂井会長のもと務めてまいります。 

【会員増強副委員長 就任挨拶・基本方針発表（前田）】 
クラブ活性化に向けて、新しい会員の増強と維持に、新会員として加入を得る為に、これ迄の資料の再
検討と情報の収集、クラブ会員及び委員の皆さんと共に協力し、新会員の発掘と増強、退会防止に重点
をおき、会員相互の連携を密にしていく活動を行っていきますので、皆様ご協力をお願い致します。 

【職業奉仕委員長 就任挨拶・基本方針発表（髙畑）】 
ロータリーの基本理念である職業奉仕は、様々な職業を通じて奉仕の精神を培い、会員の研鑽に日々努
めていきます。また、職業表彰として能美郡市の奉仕活動に永年従事している方を対象として１月に表
彰、職場情報として、１１月には会員の職場もしくは企業の職場訪問例会の実施、職業指導として、四
つのテスト、ロータリーの目的推進と例会で全会員によるロータリーの目的の朗読を毎月実施、２月と
５月にはゲストを迎えての職業卓話を実施予定致しております。 

【社会奉仕委員長 就任挨拶・基本方針発表（北出）】 
地域のニーズに応えた奉仕活動を関係者とともに協力して実施し、地域社会の発展に努めていきま
す。環境保全として、 翌年５月に和田山史跡公園「ロータリーの森」清掃活動、地域発展事業とし
て、９月、翌年４月に交通安全呼び掛け運動、１０月に 能美安全運転管理者協議会活動助成、人間尊
重として、能美郡市社会福祉協議会助成活動を予定致しております。 

【青少年奉仕委員長 就任挨拶・基本方針発表・委員会報告（廣田）】 
青少年が地域社会や国際社会に目を向ける機会をつくり、且つその中で奉仕活動やリーダーシップスキ
ルを学べるよう努めることを目標にしております。主な活動としまして、寺井高校インターアクトクラ
ブとの交流や地区行事への参加、地区内で実施される青少年交換プログラムに関する情報提供やサポー
トを行っていきます。 
＜委員会報告＞次週７月２６日(金)石川県立寺井高等学校ＩＡＣ合同例会、２０２０～２１年度青少年
派遣交換学生の募集案内。 

【今週の行事報告】 
・７月２１日(日)地区広報委員会（9：30～石川県地場産業振興センター１階第７研修室） 
・７月２１日(日)地区クラブ広報委員長会議（10：30～石川県地場産業振興センター１階第７研修室） 



 ２０１９年７月２６日(金)第２３３３回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

「石川県立寺井高等学校インターアクトクラブ合同例

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・インターアクトの歌 

・ゲスト、ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・各種報告 

・石川県立寺井高等学校校長ご挨拶 

・インターアクトクラブ助成金贈呈式 

・インターアクトクラブ会長ご挨拶、活動報告 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（坂井）】 
（教諭）石川県立寺井高等学校校長 西野正洋様 、特活課長 浅井俊光様 
    特活課ＩＡＣ担当教諭   中森茂明様 
（生徒）ＩＡＣ副会長 坂上僚さん、ＩＡＣ副会長 平田聖羅さん、 
    ＩＡＣ会計  山本友里恵さん 
 

【ビジターのご紹介（坂井）】  ・小松ＲＣ 蓮井正樹 様 
 

【会長挨拶（坂井）】   
高校野球もベスト４となり県内外問わず熱戦が繰り広げられております。そ
してオリンピック開会も１年をきりました。５５年前には聖火ランナーの伴
走で走った事がありますので、是非とも聖火ランナーを一目見たいと思って
おります。 

【幹事報告（山本）】 
・クラブより当選祝い贈呈。  ・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、石川県立寺井高等学校ＩＡＣ一覧表、ク

ラブ要覧＆事業計画書） 

【出席委員会報告(田中利明）】 
・本日の例会出席者３８名。 ・本日の例会出席率７１．７０％。  ・７月１２日例会修正出席率８８．６８％ 
【メークアップ報告】・７月２１日 地区広報委員会      本 
          ・７月２１日 地区クラブ広報委員長会議 本、谷 
          ・７月２２日 小松シティＲＣ表敬訪問  坂井、山本 

【ニコニコボックス委員会報告(秋田） 順不同・敬称略 】 
 
「本日は８月１日に当クラブで卓話をして頂く、本様と打合せをしに参りました。例会終了後、宜しくお願いします。」 
                                           …小松ＲＣ 蓮井正樹様  
「小松ＲＣ蓮井様、石川県立寺井高等学校の皆様、本日はようこそ能美ＲＣにお越し下さいました。皆様のご活躍を祈念致
しております。」…坂井、髙見、元山、山本、秋田、広瀬、廣田、入口、谷、北潔、北出、北島、北野、越野、前田、 
本、長高、染谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、田中庄、田中利、辰野、上田、請田、山田、山森、由田  
「当選お祝い」…坂井、髙見、元山、山本、秋田、広瀬、廣田、入口、谷、北出、北川、北島、越野、前田、清水、 
染谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、武腰一、田中利、辰野、上田、山田、山森     
「家族にお花を頂きました。有難うございます。」…田中利、辰野、谷、山田     「都合により早退。」…南祥 

【石川県立寺井高等学校校長ご挨拶（校長 西野正洋様）】 
日頃より本校生徒や学校に対するご支援を賜り、誠に有難うございます。本校独自の方針ＳＣＨ(スー
パーコミュニケーションハイスクール)を掲げ、能美郡市の教育機関、多種団体等の支援を得て、地域
で学ぶ、地域に関わる、地域を愛して地域から愛される人材を育てる学校を目指しております。ロー
タリーとの共同事業等を通じて地域に貢献し、地区内のＩＡＣとの交流を通じ学びの場を提供頂いて
いることに、心より感謝申し上げます。 

【寺井高校ＩＡＣ挨拶・活動報告 
   （IAC副会長 平田聖羅さん）】 
寺井高等学校ＩＡＣと代表して、副会長
の平田さんよりご挨拶ならびに活動報告
を頂きました。活動内容として「能美検
定のテキストコラムの作成」「リーダー
研修会への参加」「ＲＩＤ２６１０地区
行事への参加」「自転車マナー啓発運動」
「毎週金曜日の挨拶運動」等の活動報告
を頂きました。 本年度インターアクトクラブ助成金が坂井会長から

インターアクトクラブ副会長の平田さんへ贈呈！ 

【今週の行事報告】 
・７月２１日(日)地区広報委員会（9：30～石川県地場産業振興センター本館第７研修室） 
・７月２１日(日)地区クラブ広報委員長会議（10：30～石川県地場産業振興センター本館第７研修室） 
・７月２７日(土)地区会員・拡大増強委員長会議(14：00～石川県地場産業振興センター新館第１２研修室） 
・７月２８日(日)地区第１回職業奉仕委員長会議(13：30～石川県地場産業振興センター本館第５研修室） 
・７月２８日(日)地区職業奉仕研究セミナー（13：30～石川県地場産業振興センター本館第５研修室） 


